

Stellungnahme

Eingebracht von: Sonnhaus, Barbara

Eingebracht am: 18.09.2020

Sehr geehrte Damen und Herren!

Es ist unverantwortlich, solch nebulöse Definitionen in Gesetze umzuwandeln. Damit wird der Willkür Tür und Tor geöffnet. Bitte konkretisieren Sie die Kriterien für die Maßnahmen so, dass diese auch für jedermann nachvollziehbar sind! Ansonsten ist diese Vorgehensweise auf das Schärfste abzulehnen und werden vor dem Verfassungsgericht sicher nicht halten!

Mit freundlichen Grüßen
Barbara Sonnhaus